

# 中学部第3学年 校外学習に行ってきました

令和4年11月9日(水曜日) 菊忠製麺所・らーめん麩屋 (白河市)

中学部第3学年の総合では、『白河をもっと知り隊』をテーマに、地元・白河の特産品である白河ラーメンや白河だるまなどについて調べる学習に取り組んでいます。1回目の校外学習では、白河市にある『根田醤油合名会社』へ行き、ラーメンのスープに使われる味噌の作り方を体験しました。

今回の校外学習では、“麺”に着目し、製造工程を知るため、白河市の『菊忠製麺所』に行ってきました。機械が動く様子を間近で見たり、実際に生地に触れ、出来上がるまでの感触の変化を味わったりしながら、麺ができるまでの工程を楽しく学んでいくことができました。

昼食は『らーめん麩屋』に移動し、菊忠製麺所で作っている麺を使ったラーメンを食べました。具材たっぷりおいしいラーメンは、みんなあっという間に完食でした。

事後学習では、根田醤油合名会社で作った味噌と菊忠製麺所で購入してきた麺を使って、オリジナルの白河ラーメンを作りました。自分たちで作った味噌の味は格別で、麺とよく絡んでとてもおいしい逸品となりました。

菊忠製麺所



らーめん麩屋



事後学習

ラーメンを作ってみよう!

